
Aus dem Ausschuss wird sich nach dem Stand der aufgestellten Retterboxen erkundigt und ob diese

durch Friedhofsnutzer angenommen werden. Zum aktuellen Zeitpunkt ist eine abschließende

Beurteilung noch zu früh, grundsätzlich werden die Boxen durch die Bürger aber positiv beurteilt.

Nach einer Nutzung der Boxen über ein komplettes Jahr 2025 wird eine weitgehende Bewertung

möglich sein und eine Entscheidung über die weitere Nutzung getroffen werden können.

Seitens aller im Ausschuss vertretenen Parteien wird dem Eigenbetrieb und insbesondere den

Mitarbeitenden ein großer Dank und die Anerkennung für die Leistungen der letzten Jahre

ausgesprochen.

Da der Ausschuss aufgrund der anstehenden Wahlen das letzte Mal in dieser Konstellation tagt,

dankt der Dezernent allen ausscheidenden Ausschussmitgliedern für die konstruktive und

unterstützende Mitarbeit im Werkausschuss.


